

d'Avila ; Apolline Bernier, dite St-Apollinaire ; Emérentienne Tessier, dite St-Joseph du S.-Cœur ; Félicité Hamelin, dite Marie de Fourvière ; Marié-Anne Savoie, dite St-Odilon ; Ursule Lafrance, dite St-Godefroy ; Anaïs Dionne, dite St-Alban ; Virginie Racette, dite St-Jean-Chrysostome ; Henriette Robichaud, dite St-Gaspard ; Alexandrine Matte, dite St-Léopold ; Georgianna Nadeau, dite St-Rosius ; Marie-Aimée Dallaire, dite Ste-Foi ; Exomie Veilleux, dite Ste-Fortunat ; Marie-Anne Brisson, dite St-Hormidas ; Joséphine Pelletier, dite St-Marcellin.

Etaient présents au chœur M. l'abbé A. Godbout, aumônier des Sœurs de la Charité ; M. l'abbé Ths-G. Rouleau, principal de l'Ecole normale ; M. l'abbé J.-E. Roy, curé de Saint-Raymond ; M. l'abbé Arthur Belleau, curé de Lambton ; M. l'abbé P.-M. Meunier, curé de Saint-Sébastien ; le Révérend Père Devlin, du Patronage de Saint-Vincent de Paul ; M. l'abbé J.-E. Matte, curé de Saint-Laurent de Matapédia ; M. l'abbé D.-M. Lemieux, ancien curé de Saint-Lazare ; M. l'abbé J.-A. Poulin, du Collège de Lévis ; M. l'abbé J. Galarneau ; M. l'abbé A. Lacasse, vicaire à Saint-Augustin ; MM. les abbés Ferland et Langlois, séminaristes.

— Dimanche, le 31 juillet dernier, ont eu lieu à Saint-Damien de Bellechasse les élections triennales des Sœurs de Notre-Dame du Perpétuel-Secours. En voici le résultat : Sœur Saint-Jérôme, supérieure générale ; Sœur Sainte-Marie-Madeleine, première assistante ; Sœur Sainte-Marthe, deuxième assistante ; Sœur Saint-Ignace de Loyola, troisième assistante et secrétaire générale ; Sœur Saint-François Régis, quatrième assistante ; Sœur Saint-Grégoire, maîtresse des novices ; Sœur Saint-Jean-Damascène, économe.

Ces élections furent présidées par M. l'abbé J.-O. Brousseau, fondateur de cette Congrégation et délégué, à cet effet, par Monseigneur l'Archevêque. Il était assisté de M. l'abbé G. Turgeon, aumônier de la Congrégation.

— Le 4 août, fête de saint Dominique, avait lieu, au couvent des Dominicaines de l'Enfant-Jésus, une cérémonie de vêtue et de profession religieuse présidée par Mgr O.-E. Mathieu, P. A., supérieur du séminaire de Québec, assisté de MM. les abbés T.-C. Gagnon, aumônier de la communauté, et R. Guimont, prêtre du Séminaire.